

ひじい町会ノース

日本共産党 和歌山市会議員

NO. 901

12.3.14

N市定期市議会報

暖かくなつたと申つたのに、また冷えこんでしまつた。今冬は、日本共産市議団の質問の報告です。

防災無線の整備、青年の雇用

3月2日(金)日本共産市議団の質問は、代表質問で、防災行政無線の整備について、その具体的な時期とやり方にこゝで質問しました。市長は新年度で調査設計と改修方法や場所を検討して、3年度から増設工事を進める予定を示しました。

産廃処理場相米西層の危険度

3月5日(月)日本共産市議団は、消費税増税が及ぼす北山村への影響と村内施設の充実、十日間に開かれた安全を守る体制を尋ねました。

森下市議は、「消費税増税は、生産する山家悠紀夫さんには、「赤旗しんぶん」では、「赤旗しんぶん」と「ヨーロッパの他の国で、ヨリハヤの国债のほとんどが、投資家や銀行が持っているに對し、日本では国内の学名の教授など地質学者に相談された結果、計画地の西へ、さらに北へといふ間に根來断層があり、これが進行する断層も予測され、この指摘」、「たんに財政だけを比較して、日本もヨリハヤのよへいせんといふ論理は成り立たません」と述べてします。

本議は、増税は、もともと想定したことでも、必要ないことがあれば、中核市市長が連じ国に報告するところを示しました。

【ウ】ギツシヤ危機に対する火事ではない。

【ホント】ギツシヤと日本はまったく違うところがHコヘニストの常識。

ウ

消費税増税論

の増税や歳出削減が民間経済を萎縮させて失業を増やし、税収を減らし、結局のところ財政もさらに悪化するといつ悪循環である。「

米国も日本も巨大な財政赤字を抱えており、もし財政赤字が諸費の根源といつこうで先進国すべてが財政赤字削減に動くとしたらい、世界経済は確実に大不況に落ち込む」と警鐘を鳴らします。

国際労働機関(一〇)の雇用情勢に関する報告書も、「過度の緊縮政策は総需要を圧迫する」と警告を発しています。

世界経済に混乱をもたらすに財政再建と田舎道はどうあるべきか。それは国民の立場から見たため、内需拡大を通じて経済を活性化する道に踏み出すことです。しかし増税するにしても危機原則でタリアで起つてこないことを行う」とです。



みんなさんの願いをまっすぐ市政に届けます。

富士通総研のHコヘニスト、根津利三郎さんは「現在、ヨーロッパペイン、イタリアで起つてこないことを

は、財政赤字を減らすため、内需拡大を通じて経済を活性化する道に踏み出すことです。しかし増税するにしても危機原則で

(Hコヘニスト田舎道)

12. 3. 14

高安ひめたひらめた080-1415-3951 無料相談もなんでも相談はまで。(2)

れるほか「これらの境界は、わざかな力で動きうる。不安定で不規則な境界」「計画地として、そのまま使い適地となればいい」と指摘したいたと紹介。渡辺市議は、

予想される東南海・南海地震が発生した場合、「この地域が大きく動く危険性がある」との同意が必要」と答弁。渡辺市長も「調整池設置面での産廃施設建設が許可する」との産廃施設建設に対する支持を示した。

水路権者の回復が必要であることが明らかにならなか、事業者は、南谷池が埋め立てば、この区域に変更しました。週刊誌の質問に、南谷池埋め立てに反対した。

南谷池議は、産廃の搬入路について、事業計画から試算して、一日に10トン以上に25%が往復250回以上になると指摘。環境を汚染するとの懸念にも危険な話題を議論の質問に、南谷池埋め立てに反対した。

福島市議は、国保料滞納と資格証明書発行の推移を算すとともに、全国で遅れ死亡が確認できた手遅れで6人いることと指摘。ただでなく、この1人を含む3人については、扶養控除金の免除や無料低額診療の扱いを示唆した。

松坂市議は、市の国保料

港の産廃

水利権者の回復と問題

3月16日(火)日本共産党の南谷池代議は、港の産廃施設(計画)について、一般質問しました。

日本共産党的質問で、計画地内の南谷池埋め立てに

日本共産党

年納めないこと一年の年金も支給せませんから、日本共産党は一年への短縮を提案します。

訪問したお宅で、80歳代といわれる女性が「年金がないので、息子の世代といわれる女性が「年金がないので、息子の世話をやってくる」と話されました。加入期間が足りなかったのです。

月1万円の最低保障へと年

年納めないこと一年の年金も支給せませんから、日本共産党は一年への短縮を提案します。

年金は、人生の最期までお世話をしたりたい大事な制度です。安心できる制度設計は、政治のひとつであります。

このかのじゅうは思ひたてんがええてこいつしゃるのんで安心ですが、制度として改革が急がれます。



くにしげ
秀明
(衆院1区)

福島原発事故から1年目の3月16日避難者も参加

3. 16 福島原発事故から1年目の3月16日大集合

福島原発事故から1年目の3月16日、全国各地で十数か所の取り組みや集会がありました。福島県では福島市城西の丸山操縦場にて各地から、2500人が参加し「原発ゼロ! 震災復興!」の抗議を行いました。



福島原発事故から1年目の3月16日、全国各地で十数か所の取り組みや集会がありました。福島県では福島市城西の丸山操縦場にて各地から、2500人が参加し「原発ゼロ! 震災復興!」の抗議を行いました。民大集会が開かれました。集会のあと開催まで丁寧に進。参加者が多く帰った後に入れたままに

国民健康保険制度の改善を